



Le 14 juin 2007

Secrétaire du BAPE

À l'attention de Mme Monique Gélinas

Coordonnatrice du secrétariat de la commission

« *Projet d'amélioration du réseau routier à Vaudreuil-Dorion* »

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement

575, rue Saint-Amable, bureau 2.10

Québec (Québec) G1R 6A6

**Objet : Réseau routier à Vaudreuil-Dorion**

Madame,

À la suite d'une séance d'information tenue le 20 mars 2007 dans le cadre de l'amélioration du réseau routier à Vaudreuil-Dorion, nous désirons vous informer que nous appuyons la Ville de Vaudreuil-Dorion dans son projet de construction de trois infrastructures routières distinctes, soit la rue Félix-Leclerc, le boulevard de la Cité-des-Jeunes ainsi que l'avenue André-Chartrand.

Puisque nous avons environ 2400 élèves sur le campus qui sont transportés par 59 autobus empruntant l'avenue Saint-Charles et le boulevard de la Cité-des-Jeunes, en plus d'environ 370 élèves d'un centre de formation professionnelle pour adultes qui utilisent leur automobile, ce projet permettrait à notre réseau de transport scolaire de circuler sur ces voies où il y aurait moins de circulation et, par le fait même, diminuerait la durée des trajets de transport durant les heures intenses de circulation.

Souhaitant que ce projet se concrétise et permette à notre clientèle ainsi qu'aux citoyens de la Ville d'avoir accès à ce réseau amélioré, nous vous prions de recevoir, Madame, l'assurance de notre considération distinguée.

Le directeur général,



BERNARD BEAUCHESNE

c. c. : M. Guy Pilon, maire  
Ville de Vaudreuil-Dorion